

愛

第1年学年 学年通心

R6.5.28 vol.7

5月に入り単元テストが実施されました。計画的に学習ができていますか。6月には期末テストが実施されます。自分は何ができていて、何を頑張るべきなのか、ご家庭でも振り返りをしてみてください！

厚〜い話

今日はサッカー元日本代表本田圭介選手の話です…

未来は誰にも分からない。その中でどれだけ自分を信じてやれるか！

未来を信じてやれるか！

自分が絶対に成功するんだっていうことを自分に言い聞かせながら、**自分を信じる**ってことですかね。

そしたら必ず**神様はね、それを見ている。**神様からのビッグサプライズを期待して頑張るだけですよ！！

……………
小学校の時からガンバ大阪のジュニアチームに所属していた本田選手。しかし高校に上がる際のチームに上がれず、挫折を味わう。高校の時の一番の目標は日本1ではなく、ガンバ大阪からスカウトが来てそれを速攻で断ること。(何が人のエネルギーになるか…)

本田選手は、自分がなぜ上に上がれなかったかを突き詰める。足が遅いという課題は陸上部の足の早い選手から早朝特訓を重ね克服。

そして高校で世代最強の選手に……

本田選手は当然ガンバ入団を……

後の活躍はみんなの知っている通りです。

誰にも色んな試練が訪れます…

単元テストも返ってきました。期末テストに向けて
Never give up

【NHK プロフェッショナル仕事の流儀より】

1週間の様子

いじめ・教育相談アンケート実施



大切なアンケートということ
を理解し、いじめ・教育相談アンケート緊張感をもって答えていました！



困っている人がいたら手を差し
のべられる学年に！

年に2回実施される**いじめ・教育相談アンケート。**

入学してからここまでみんなが安心、安全で居心地の良い学校生活が送れているかを聞くアンケートです。6月には面談も予定されています。お互いがお互いのことを思いあって行動していけば、学校がより楽しい場所になります！！



非行防止教育実施（田辺警察署）



非行防止教室では、SNSの話を中心に警察の方の経験談を交えて話をしてもらいました。ご家庭でも注意喚起をお願いします。

みんなは自分の良さに気付いていますか。

1年生の先生14人は君たちの日々の頑張りに感心させられることばかりです。

相手の気持ちを考えて行動する力！

素直な心で相手を信じる力！

どんな時も前向きな姿勢で周りを支える力！

先生達が学ぶことばかりです。

もちろん失敗や思い通りいかないこともこれからあります。そんな時に我々学年教師14人はみんなを全力でサポートします。

(そんな学年教師集団を目指します)

今の気持ちを大切に一緒に成長していきましょう。

昨日は校内学習がありましたが、常に今を全力で頑張る姿。目標に向かってくたくたになるまで頑張り、結果が出ても最後までやりきる力。どんな時も前向きな発言、姿勢で周りを明るくする姿凄いいエネルギーを感じました。校内学習を通じて高揚感、楽しさを感じることができました。

この**321人**ならこれからどんな課題も、目標も小さくても、大きくても日々コツコツ努力を重ねて乗り越えていける力がある集団です。

何事も**チャレンジ精神**を前面に出して学年スローガンを大切に頑張りましょう！！

